

# I Love Logi

第10回

～ アイラブ おぎ ～



## 「小城中学校野球部」

チームプレーと粘りの野球で  
全国大会・初出場！

### チ

ームプレーで勝利を掴んだ！

小城中学校野球部が初の全国大会出場を決めた。

7月10日に行われた決勝戦。米ノ津中学校（鹿児島県）と対戦し見事3対1で勝利した。

レギュラー陣の3年生は19人。主将でエースの中島晟君は小学生の時からピッチャーをとめており、彼を中心に明るいチームだ。

監督の山口先生は3年前に小城中学校に赴任し、レギュラー陣とこの3年間に共に歩んできた。その山口先生にチームのことを尋ねると「小学生の時から野球をやっているメンバーが多いので、基礎は出来ていました。特別に上手い選手がいるわけではありませんが、足が速い部員が何人かいたのでそこを活かそうと思いました。ピッチャーの中島はコントロールがいいですね。それにマウンドに出ても動じない度胸があります。チームには仲間を信じる信頼関係があると感じます。だからミスも少ないですね」と振り返る。

### 感

謝の気持ちでプレーを

県大会は年に5回あるが、1回目の新人戦ではベスト8、次の大会では敗退、3回目の第27回全日本少年軟式野球大会（SG旗大会）は県内84チーム

が出場するトーナメント戦で7勝少ないと九州大会へ出場できないという激戦の大会だった。

更に、「佐賀は野球のレベルが高いんです。県内でも全国出場経験のある学校や全国制覇をした学校など全国レベルの学校が多く、まずは県予選を突破することが難しかったですね。」と山口先生。

接戦を重ね、地区予選を突破し、九州大会出場を勝ち取り、そこから一気に全国大会への切符を勝ち取った。なんと現在、全国ベスト16位！

8月22日から神奈川県横浜市で開催される全国大会への意気込みを尋ねると「まずは1勝を勝ち取りたいです！そして、お世話になった方たちへ感謝の気持ちを込めてプレーをしたいです！」と中島主将は力強く語った。

小城の野球少年にエールを送りたい。



▲ 第27回全日本少年軟式野球九州大会の優勝旗を力強く握る中島晟主将。



応援などに関するお問合せはこちらまで。  
小城中学校 ☎73-2191



▲ グラウンドでは次を担う1、2年生が白球を追いかけていた。



▲ 「本人たちを前に褒めるのは照れますね」と山口先生。